

MEDIENINFORMATION

Wien, April 2010

s Versicherung macht mobil

Behindertenhilfe Bezirk Korneuburg erhält Mazda 5

Sparkassen Versicherung AG Vienna Insurance Group – *„Es ist seit jeher ein Credo der s Versicherung, neben ihrer Hauptaufgabe – dem Versicherungsgeschäft – diejenigen zu unterstützen und zu fördern, die vom Schicksal benachteiligt sind“*, so Heinz Schuster, Vorstand der s Versicherung. Diesmal kommt diese Philosophie der Behindertenhilfe Bezirk Korneuburg in Form eines Autos zugute.



v.r.n.l.stehend: Fritz Schuster (Präsident Behindertenhilfe Korneuburg), Heinz Schuster (Vorstandsdirektor s Versicherung), Roman Sövegjarto (Wohnhausleitung Behindertenhilfe Korneuburg), Josef Fellner und Karl Mantler (Anvertraute)

Die Behindertenhilfe Bezirk Korneuburg wurde vor 31 Jahren gegründet und betreut zurzeit knapp 123 geistig und mehrfach behinderte Menschen zwischen 17 und 80 Jahren. Um die Mobilität dieser Menschen zu gewährleisten und so einen möglichst reibungslosen Tagesablauf sicherzustellen, ist ein entsprechender Fuhrpark eine wichtige Voraussetzung.

„Wir finanzieren sämtliche Fahrzeuge aus Spendengeldern. Leider wird es in der heutigen Zeit immer schwieriger, Förderer wie die s Versicherung zu finden, welche die Notwendigkeit einer Unterstützung erkennen und derart schnell und unbürokratisch helfen“, so Fritz Schuster, Präsident der Behindertenhilfe Korneuburg.

Notwendig wurde die Anschaffung eines zusätzlichen PKW durch eine Erweiterung der Einrichtung, im Bereich Wohnen. Hier geht die Behindertenhilfe Bezirk Korneuburg neue Wege, indem sie bisher ganz-tätig betreute Behinderte hin zu einem Teilbetreuungsmodell führt. Dieses neue Modell bedeutet für die Bewohner eine Erhöhung ihrer Lebensqualität sowie einen großen Schritt in Richtung Selbständigkeit. Gleichzeitig erfordert dies aber auch eine größere Mobilität der Betreuer.

Der Mazda 5 der s Versicherung wird dazu dienen, Arzt- und Therapietermine wahrzunehmen. Aufgrund der Größe des Pkws eignet sich dieser auch hervorragend dazu, Produkte aus der hauseigenen Kreativwerkstätte zu den jeweiligen Ausstellungen zu transportieren.

„Wir sehen es als unsere moralische Pflicht, als erfolgreiches Unternehmen nicht nur Kunst und Kultur zu fördern, sondern ganz gezielt Institutionen zu unterstützen, die sich um die Integration behinderter Menschen kümmern. Es freut uns, einen kleinen Beitrag zum sozialen Miteinander geleistet zu haben“, so Heinz Schuster.

Besonders lobt Fritz Schuster die Funktionalität des PKW: *„Endlich können nun auch Schwerbehinderte, die aufgrund ihres Handicaps nur unter größter Anstrengung in einem herkömmlichen PKW Platz finden, komfortabel von A nach B reisen“*, freut sich Fritz Schuster und weiter: *„Diese Spende ist eine enorme Hilfe für uns und es war eine vorbildliche, unbürokratische Hilfeleistung der s Versicherung. Das hätte ich mir so nie träumen lassen, vielen Dank!“*.

S-VERSICHERUNG

VIENNA INSURANCE GROUP

Rückfragen:

Sparkassen Versicherung AG Vienna Insurance Group – Pressesprecher

Mag. Thomas Steiner, Tel. 050100 DW 75419, E-mail: thomas.steiner@s-versicherung.at

Diesen Text können Sie auch auf unserer Homepage unter: <http://www.s-versicherung.at> abrufen.

Die **Sparkassen Versicherung AG Vienna Insurance Group** ist der exklusive Vertriebspartner der Erste Bank und Sparkassengruppe und als solcher der größte Bankenversicherer in Österreich. Hinter ihrer Schwestergesellschaft, der Wiener Städtischen Versicherung, ist die s Versicherung die Nummer 2 in der Lebensversicherung.